

HANSALOG GmbH & Co. KG | Am Lordsee 1 | 49577 Ankum

Ihr/e Ansprechpartner/in
Jutta Kirk-Lahrmann
+49 5462 765 0
Jkirk-lahrmann@hansalog.de

An alle unsere Kunden

To all of our customers

Unser Zeichen JKL
Datum 07.03.2022
Seite 1 | 1

Ihr Zeichen
Ihr Schreiben

Derzeitige politische Situation Ukraine /Russland

Current political situation Ukraine/Russia

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir, die HANSALOG Gruppe, sind sehr besorgt wie es mit der politischen Situation und dem Konflikt zwischen der Ukraine und Russland weitergeht und welche Auswirkungen diese auf die betroffene Bevölkerung, den europäischen Markt und die politische Situation in Europa haben.

Zur Information für alle unsere Kunden, möchten wir Ihnen mitteilen, dass wir keine eigenen Produktionsbüros respektive eigene Entwicklungsbüros im Konfliktgebiet sowie in einem anderen europäischen Land, welches an die Ukraine oder die Russische Föderation angrenzt, haben.

Weiterhin verfügen wir über keine Bankverbindungen oder Geschäftsbeziehungen in die Russische Föderation oder der Ukraine.

Die Cloudspeicherung und Serverhaltung erfolgt in Deutschland.

Dear Madam or Sir,

we, the HANSALOG Group, are very concerned about the political situation and the conflict between Ukraine and Russia and its impact on the population ,on the European market and the political situation in Europe.

For the information of all our customers, we would like to inform you that we do not have our own production or development offices in the conflict area or in any other European country bordering Ukraine or the Russian Federation.

Furthermore, we do not have any bank connections or business relations to the Russian Federation or Ukraine.

Cloud storage and server storage takes place in Germany.

HANSALOG GmbH & Co. KG

